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ATA DA REUNIAO ORDINARIA N° 02/2012 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE
ENGENHARIA INDUSTRIAL METALURGICA DE VOLTA REDONDA DA
UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE.

Presentes: Professor(es) - Salete Souza de Oliveira, Adriano Portz, Alexandre da Silva
Galvao, Ana Paula Martinazzo, Christian A. G. Vargas Carneiro, Gilmar Clemente Silva,
Lidia Angulo Meza, Nadja Valeria Vasconcelos de Avila, Paulo Roberto Fogaya Ribas,
Renato Dietrich de Azevedo e Yelson Duboc Natal.
Academico(s): Paulo Ribeiro Alves Filho.

\ Convidados: Academico - Gabriel Henrique F. de Lima.
Professor - Paulo Rangel Rios.
Servidor - Camila de Souza e Silva.

1 As treze horas e seis minutos do dia seis de maryo de 2012, na Sala B-ll da Escola de
2 Engenharia Industrial Metalurgica de Volta Redonda, realizou-se a segunda Reuniao
3 Ordinaria de 2012 do Colegiado da Escola de Engenharia Industrial Metalurgica de Volta
4 Redonda, onde se reuniram seus membros (convocados previamente), conforme consta no
5 livro de registro de presenya, sob a presidencia da Diretora da EEIMVR Professora Salete
6 Souza de Oliveira que, havendo quorum para iniciar os trabalhos, declarou aberta a
7 reuniao. A Professora Salete inicia a reuniao agradecendo a presenya de todos, passando ao
8 primeiro item de pauta: Aprova~ao da ata anterior. A Professora Salete pergunta aos
9 conselheiros se ha alguma alterayao. Foi solicitada abstenyao pela Professora Nadja por ser

10 suplente e nao estar presente a reuniao referente a ata a ser aprovada. A ata foi colocada em
11 votayao e aprovada. Segundo item de pauta: Ratifica~ao de Ato praticado pela Dir~ao.
12 A Professora Salete esclarece que trata-se de ato praticado pela Direyao da Escola na
13 gestao do Professor Sergio Sodre. Esclarece que 0 motivo que levou a Direyao a colocar
14 esse item em pauta na reuniao do Colegiado da Escola foi uma notificayao do Ministerio
15 Publico Federal acerca de decisao do Professor Sodre, em sua gestao como Diretor da
16 Escola, que disponibilizou urn espayo para 0 Nucleo de Modelamento Microestrutural
17 (NMM), como parte de urn projeto coordenado pelo Professor Paulo Rangel Rios. A
18 Professora Salete expoe as razoes pelas quais manteve a decisao do Prof Sodre e, em
19 seguida, passa a palavra para os membros do Colegiado. A Professora Nadja lembra que,
20 na reuniao anterior do Colegiado, sugeriu ao Professor Fernando Tadeu que a Direyao da
21 Escola solicitasse ao Ministerio Publico Federal c6pia dos processos existentes sobre a
22 Administrayao da Escola. A Professora Salete informou que essas c6pias ja foram
23 solicitadas e que, ate 0 momento, ainda nao se encontravam disponiveis pelo grande
24 volume de cada processo. A Professora Ana Paula solicitou esclarecimentos ao Professor
25 Paulo Rangel sobre os fatos da epoca em que 0 espayo em questao foi cedido. A Professora
26 Salete solicita autorizayao ao Colegiado para dar a palavra ao Professor Paulo Rangel a fim
27 de relatar os fatos. 0 Professor Paulo Rangel diz que 0 que esta sendo questionado foi uma
28 decisao tomada pela Direyao que desagradou urn grupo de professores, que, por essa razao,
29 recorreu ao Ministerio PUblicoFederal, urn anDdepois que a decisao foi tomada. Informa
30 ainda, que aMm dele, fazem parte do Nucleo de Modelamento Microestrutural alguns
31 professores dentre os quais cita os Professores Thiago Araujo, Lilian Weitzel e Jose
32 Roberto Costa. A Professora Ana Paula diz que, pela informayao prestada pelo Professor
33 Rangel, 0 espayO em questao e utilizado por mais Professores alem dele, e que essa
34 denuncia nao faz sentido. A Professora Lidia diz estar surpresa com a denuncia feita e que
35 nao ve irregularidade em urn grupo de Professores de diversos Departamentos que
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36 orientarn varios alunos utilizarern urn espavo cedido pela Direvao. Diz, ainda, se recordar
37 que, na epoca em que as obras do 30 e 40 pavirnento do Predio Edil Patury ficararn prontas,
38 forarn criadas Comissoes para distribuir os espavos e que 0 espavo do atual laboratorio foi
39 destinado, na epoca, a Direvao da Unidade, ficando sob a responsabilidade da Direvao.
40 Disse recordar-se que, na rnesrna epoca, 0 Professor Paulo Rangel voltava da Alernanha
41 onde recebeu urn premio irnportantissirno, que engrandece 0 nome da Escola
42 internacionalrnente, e que precisava do espavo que 0 grope sernpre teve no terreo para dar
43 continuidade ao seu trabalho. Disse, ainda, ser urna honra para a Escola ter urn pesquisador
44 com 0 curriculo do Professor Paulo Rangel fazendo parte do corpo docente da EEIMVR, e
45 que a denuncia, a seu ver, nao tern fundarnento. 0 Professor Ribas pergunta se algurn
46 Conselheiro tern algurna justificativa para que esse espavo deixe de ser utilizado pelo
47 I Nucleo de Modelarnento Microestrutural (NMM). 0 Professor Renato Dietrich diz que
48 durante os trabalhos da comissao que estudou a distribuivao dos espavos da Escola apos a
49 reforrna, 0 espavo atualrnente usado pelo NMM ficou sob responsabilidade da Direvao da
50 Escola, que, segundo seu entendirnento, tern autonomia para decidir como usar a area. Diz,
51 ainda, que nao ha 0 que se questionar. 0 Professor Yelson pergunta se 0 Ministerio PUblico
52 solicitou a ratificavao. A Professora Salete diz que nao, mas inforrna que a autonornia da
53 Direvao tern lirnites, e que 0 Colegiado tern poderes para, em qualquer tempo, ratificar ou
54 retificar urn ate da Direvao. 0 Professor Christian opina que, se ha questionamento da avao
55 tornada pelo Diretor, a rnesrna deve ser analisada pelo Co1egiado.0 Professor Gilrnar diz
56 que, se 0 Colegiado votar favoravelrnente, estara confirrnando a decisao da Direvao da
57 Escola. 0 Professor Ribas diz que a analise pelo Colegiado e urna postura dernocnitica, e
58 acrescenta entender que nao forarn apresentados fatos novos que justifiquern urna
59 rnodificavao do espavo distribuido. A Professora Nadja diz tarnbern concordar com a
60 ratificavao. A Professora Lidia concorda que analisar urn ato da Direvao e urn
61 procedirnento cornurn.0 Professor Gilrnar diz que 0 ate de ceder 0 espavo para 0 Professor
62 Rangel foi legal. 0 Professor Ribas sugere que, caso 0 Colegiado vote favoravelrnente a
63 ratificavao da decisao anterior, seja publicada urna Decisao no Boletirn de Servivo da
64 Universidade. Sern rnais esclarecirnentos e rnanifestavoes, a Professora Salete coloca a
65 proposta de ratificavao da decisao que distribuiu 0 espavo ao Nucleo de Modelamento
66 Microestrutural em votavao, sendo aprovada por unanirnidade. A seguir, e aprovada por
67 unanirnidade a publicavao da Decisao em Boletirn de ServiVO.Nada rnais havendo a tratar,
68 a Professora Salete agradece a presenva de todos e encerra a reuniao as treze horas e trinta
69 e dois minutos. Eu, Camila de Souza e Silva, Assistente em Adrninistravao, lavrei a
70 presente Ata, que vai assinada por mirn e pela Professora Salete Souza de Oliveira,
71 preside~~ado ~OlegiadOe Diretora desta Escola. Volta Redonda, 06 de rnlde 2012.

UVVyU/W,- JJw«:1f-..-t-~t'l.'() d~ J
Camila de Souza e Silva '- See de I veira

Assistente em Adrninistravao esid a legiado da EEIMVR
Mat. SIAPE 1554265 Mat. SIAPE 2347864
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ATA DA REUNIAO ORDINARIA N° 05/2012 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE
ENGENHARIA INDUSTRIAL METALURGICA DE VOLTA REDONDA DA
UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE.

Presentes: Professor (es) - Fernando Tadeu Pereira de Medeiros ,Adriano Portz,
Alexandre da Silva Galvao, , Gilmar Clemente Silva, Lidia Angulo Meza, Paulo Roberto
Fogava Ribas, Renato Dietrich de Azevedo e Ricardo de Mello Brito.
Convidados: Servidor (es) - Monica Teixeira da Costa Machado.
\,

1 As treze horas e seis minutos do dia cinco de junho de 2012, na Sala B-ll da Escola de
2 Engenharia Industrial Metalurgica de Volta Redonda, realizou-se a quinta Reuniao
3 Ordinaria de 2012 do Colegiado da Escola de Engenharia Industrial Metalurgica de Volta
4 Redonda, onde se reuniram seus membros (convocados previamente), conforme consta no
5 livro de registro de presenva, sob a presidencia do Vice-Diretor da EEIMVR Professor
6 Fernando Tadeu Pereira de Medeiros que, havendo quorum para iniciar os trabalhos,
7 declarou aberta a reuniao. 0 Professor Tadeu inicia a reuniao agradecendo a presenva de
8 todos, passando ao primeiro item de pauta: Aprova~ao da ata anterior. 0 Professor
9 Tadeu pergunta aos conselheiros se ha alguma alteravao. Nao havendo nenhuma alteravao
10 a ata foi colocada em votavao e aprovada. Segundo item de pauta: Estatuto UFForce. 0
11 Professor Tadeu pergunta se ha alguma consideravao a ser feita em relavao ao Estatuto do
12 UFForce. 0 Professor Ribas faz algumas consideravoes, em relavao a necessidade de
13 revisao do texto e clareza de ideias. 0 Professor Brito lembra que urn dos questionamentos
14 anteriores levantados pelos alunos, quando foi solicitada a retirada do assunto de pauta, era
15 se 0 mesmo estava de acordo com 0 Regulamento da Competivao. 0 Professor Galvao diz
16 que, uma vez que 0 interessado e 0 Professor Lobao, deveriam encaminhar as duvidas a ele
17 e convida-Io para a reuniao em que 0 tema fosse novamente discutido. 0 Professor Renato
18 sugere que face as duvidas levantadas, este assunto deveria ser discutido na pr6xima
19 reuniao. 0 Professor Brito sugere que 0 Professor Ribas seja 0 relator do assunto na
20 pr6xima reuniao, e que 0 Professor Lobao tambem seja convidado para dirimir quaisquer
21 outras duvidas que ainda possam surgir. Acrescenta ainda a importancia da presenva dos
22 alunos na reuniao, uma vez que sac tambem os interessados. Ap6s a discussao definiu-se
23 que 0 Professor Ribas seria 0 relator do assunto na pr6xima reuniao e que 0 mesmo entraria
24 em contato com 0 Professor Lobao para esclarecer as duvidas existentes. Nada mais
25 havendo a tratar, 0 Professor Tadeu agradeceu a presenva de todos e encerrou a reuniao as
26 treze horas e trinta e dois minutos. Eu, Monica Teixeira da Costa Machado, Tecnica em
27 Assuntos Educacionais, lavrei a presente Ata, que vai assinada por mim e pelo Professor
28 Fernando Tadeu Pereira de Medeiros, Presidente em exercicio do Colegiado e Vice-Diretor
29 desta Escola. lta edonda, 05 de junho de 2012.

F d# ~T~P /. d Md·ernan 0 aueu er'eIra e e elros
Presidente do Colegiado da EEIMVR

Mat. SIAPE 302953
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ATA DA REUNIAO ORDINARIA N° 06/2012 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE
ENGENHARIA INDUSTRIAL METALURGICA DE VOLTA REDONDA DA
UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE.

Presentes: Professor(es) - Nadja Valeria Vasconcellos de Avila, Adriano Portz, Alexandre
da Silva Galvao, Ana Paula Martinazzo, Christian A. G. Vargas Carneiro, Lidia Angulo
Meza, Paulo Roberto Foga~a Ribas, Renato Dietrich de Azevedo e Ricardo de Mello Brito.
Convidados: Professor(es) - Alexandre Furtado Ferreira, Gilton Jose Rodrigues e
Leonardo de Olive Ferreira.

~ Servidor( es) - Camila de Souza e Silva.

1 As treze horas e dez minutos do dia tres de julho de 2012, na Sala B-ll da Escola de
2 Engenharia Industrial Metalurgica de Volta Redonda, realizou-se a sexta Reuniao
3 Ordinaria de 2012 do Colegiado da Escola de Engenharia Industrial Metalurgica de Volta
4 Redonda, onde se reuniram seus membros (convocados previamente), conforme consta no
5 livro de registro de presen~a, sob a presidencia da Decana em Exercicio na Direvao da
6 EEIMVR Professora Nadja Valeria Vasconcellos de Avila que, havendo quorum para
7 iniciar os trabalhos, declarou aberta a reuniao. A Professora Nadja inicia a reuniao
8 agradecendo a presen~a de todos e solicitando a aprovavao da inclusao de item na pauta:
9 Homologa~ao da elei~ao de Coordenador e Vice-Coordenador do Program am de Pos-

10 Gradua~ao em Engenharia Metalurgica - PPGEIVi, nao havendo obj~5es a inclusao e
11 aprovada por unanimidade. Em seguida passa ao primeiro item de pauta: Aprova~ao da
12 ata anterior. A Professora Nadja pergunta aos conselheiros se ha alguma alteravao. Nao
13 havendo nenhuma alter~ao a ata foi colocada em votavao e aprovada por unanimidade.
14 Segundo item de pauta: Redistribui~o do Professor Leonardo Olive Ferreira. A
15 Professora Nadja passa a palavra ao Professor Renato Dietrich a fim de relatar. 0 Professor
16 Renato Dietrich apresenta aos conselheiros 0 motivo que gerou 0 interesse do Professor
17 Leonardo Olive em ser redistribuido para Funda~ao Universidade Federal do ABC -
18 UFABC, diz que 0 processo de redistribui~ao se iniciou na UF ABC com aprova~ao em
19 todas as instancias da Instituivao, relata ainda que 0 pedido foi aprovado pelo
20 Departamento de Engenharia Meeanica da EEIMVR tendo em vista que a UFABC ja se
21 comprometeu em fomecer urn c6digo de vaga para 0 Departamento de Engenharia
22 Mecanica da Escola. Informa que 0 Professor Leonardo Olive ira concluir 0 2° semestre
23 de 2012, com suas atividades academicas na EElMVR. Ap6s os devidos esclarecimentos, a
24 Professora Nadja coloca em votavao, que e aprovado por unanimidade. Terceiro item de
25 pauta: Homologa~ao da elei~ao de Coordenador e Vice-Coordenador do Programa de
26 Pos-Gradua~ao em Modelagem Computacional em Ciencia e TeatolOliia da EEIMVR
27 - MCCT - gestao 2012/2016. A Professora Nadja passa a palavra ao Professor Gilton,
28 membro da comissao Eleitoral Local, a fim de apresentar 0 resultado da e1ei~ao. 0
29 Professor Gilton informa que a consulta transcorreu calma e com tranquilidade. A chapa
30 (mica que e composta pelos Professores Gustavo Benitez Alvarez e Diomar Cesar Lobao
31 obteve 11 (onze) votos de Professores e Tecnicos Administrativos e 09 (nove) votos de
32 Alunos totalizando 54 (cinquenta e quatro) pontos, apurados conforme 0 que estabelece 0

33 Regimento Geral de Consultas Eleitorais da UFF. A Professora Nadja agradece e
34 parabeniza 0 trabalbo da Comissao Eleitoral Local. Pergunta se algum membro gostaria de
35 fazer uso da palavra. Em prosseguimento, a Professora Nadja coloca 0 resultado final da
36 consulta eleitoral para ser homologado pelo Colegiado da Unidade. Em vota~ao, foi
37 aprovado por unanimidade. Quarto item de pauta: Estatuto do UFForce. A Professora
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38 Nadja passa a paIavra ao Professor Paulo Ribas, relator indicado pelo Colegiado da Escola
39 em Reuniao Ordinaria n° OS/2012 do dia 05/06/2012. 0 Professor Paulo Ribas diz que as
40 duvidas levantadas pelos alunos nas reunioes anteriores foram sanadas junto ao professor
41 responsavel, Professor Diomar Lobao, diz ainda que 0 Estatuto preve uma revisao futura
42 caso seja necessario, e sugere que 0 Estatuto seja aprovado. A Professora Nadja pergunta
43 se algum membro gostaria de fazer alguma considerayao. Nao havendo nenhuma
44 manifestayao a Professora Nadja coloca em votayao, que e aprovado por unanimidade.
45 Quinto item de pauta: Homologa~aoda elei~aode Coordenador e Vicc-Coordenador do
46 Programa de Pos-Gradua~ao em Engenharia Metalurgica - PPGEM. A Professora
47 Nadja passa a palavra ao Professor Alexandre Furtado Ferreira, presidente da comissao
48 Eleitoral Local, a fim de apresentar 0 resultado da eleiyao. 0 Professor Alexandre Furtado
49 \ informa a chapa unica "UNlAo E TRABALHO IT' composta pelos Professores Jefferson
50 Fabricio Cardoso Lins e Jayme Pereira de Gouvea obteve 55,28% (cinquenta e cinco
51 virguia vinte e oito por cento) dos pontos, apurados conforme 0 que estabelece 0

52 Regimento Geral de Consultas Eleitorais da UFF. A Professora Nadja agradece e
53 parabeniza 0 trabalho da Comissao Eleitoral Local. Pergunta se algum membro gostaria de
54 fazer uso da palavra. Em prosseguimento, a Professora Nadja coloca 0 resultado final da
55 consulta e1eitoral para ser homologado pe10 Colegiado da Unidade. Em votayao, foi
56 aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a Professora Nadja agradeceu a
57 presenya de todos e encerrou a reuniao as treze horas e vinte e nove minutos. Ell, Camila
58 de Souza e Silva, Assistente em Administrayao, lavrei a presente Ata, que vai assinada por
59 mim e pe1a Professora Nadja Valeria Vasconcellos de Avila, Decana em Exercicio na
60 Direyao da Escola. Volta Redonda, 03 de julho de 2012.

~~~o\-~
Camila de Souia e Silva

Assistente em Administrayao
Mat. SlAPE 1554265

r ' f ~.~'S -\ ~.....
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Nadja ~eria Vasconcellosde A: ila
Decana em Exercicio na Direyao da

EEIMVR
Mat. SIAPE 2051477
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ATA DA REUmAO ORDINARIA N° 07/2012 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE
ENGENHARIA INDUSTRIAL METALURGICA DE VOLTA REDONDA DA
UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMlNENSEo

Presentes: Professor(es) - Fernando Tadeu Pereira de Medeiros, Adriano Portz, Alexandre
da Silva Galvao, Ana Paula Martinazzo, Christian A G. Vargas Carneiro, Gilmar
Clemente Silva, Lidia Angulo Meza, Renato Dietrich de Azevedo e Ricardo de Mello
Brito.
Convlodados' .iluno/s) - Atlan Ta'pias "R"i" •.••i •.•p.·;;{'·;;!>1 i .;;".-".;;•..•" A•., Tn;",,;,',

• .L.L.L .z \ :a..,.It. .•• .a. .i..'-""'..l.-Z.LVt.:L "" .L.....-.~LU"-JL .L•.•.UUL"""Ll.'IJ '\,.I."'" 1.."J1".i'\o.a."-1.

1 As treze horas e oito minutos do dia sete de agosto de 2012, na Sala B-ll da Escola de
2 Engenharia Industrial Metalurgica de Volta Redonda, realizou-se ii setL.'1lii Reuniao
3 Ordinaria de 2012 do Colegiado da Escoia de Engenharia Indus+a.rialr..fetah'irgica de Volta
4 Redonda, onde se reuniram seus membros (convocados previamente), conforme consta no
5 livro de registro de presen~a, sob a presidencia do Vice-Diretor da EElMVR Professor
6 Fernando Tadeu Pereira de Medeiros que, havendo quorum para iniciar os trabalhos,
7 declarou aberta a reumao. 0 Professor Tadeu inicia a reumao agradecendo a presen~ de
8 todos, passando ao primeiro item de pauta: Estagio Probatorio - Professora Andersan
9 dos Santos Paula (VMT)o 0 Professor Fernando Tadeu solicit a ao Chefe do Departamento

10 de Engenharia de Metalillgica e Materiais, Professor Renato Dietrich, para rclatar 0 parecer
11 da Comissao. Apos leitura do parecer favonivel da Comissao de Avalia~o do Estagio, a
12 Professor Fernando Tadeu agradece ao Professor Renato Dietrich e pergunta aos presentes
13 se ha algurna considera~ao a ser feita. Nao havendo considera¢es, 0 Professor submete 0

14 parecer da Comissao ao Colegiado, que homologa por unanimidade 0 estagio probatorio da
15 Professora Andersan dos Santos Paula. Segundo item de pauta: Projeto "GRUPO DE
16 ARTES DA UFF INTEGRANDO ALEGRIA". 0 Professor Fernando Tadeu passa a
17 palavra ao Professor Renato Dietrich, para apresentar 0 Projeto aos membros do
18 Colegiado. 0 Professor Renata Dietrich diz que 0 Projeto e composto atualrnente por urn
19 gropo de dezesseis alunos sob a coordenavao da Professora Ana Paula Martinazzo, 0 gropo
20 realiza trabalhos de visitas em creches e escolas, arrecadavao de itens para doa~ao e
21 carnpanhas de conscientizavao da sociedade visando colaborar com a forma~ao de
22 cidadaos. 0 Professor Renato Dietrich diz apoiar 0 Projeto, podendo 0 grope futuramente
23 constituir urn Projeto de extensao. A Professora Lidi& pergunta se 0 Projeto vai ter a
24 necessidade de oeupar urn espavo. A Professora Ana Paula diz que 0 gropo esta utilizando
25 salas de aula, conforme a disponibilidade para os ensaios do teatro educativo. 0 Professor
26 Gilmar pergunta de onde veio il inspira¢o para a forma~o do grupo. A Professora Ana
27 Paula diz ter lan~ado a ideia no facebook no intuito de fazer urn trabalho fora da Unidade.
28 Sem mais esclarecirnentos e manifesta¢es, 0 Professor Fernando Tadeu coloca 0 Projeto
29 em vota~o, sendo aprovada por unanirnidade. Terceiro item de pauta: Projeto AIESEC.
30 0 Professor Fernando Tadeu passa a palavra ao Professor Christian para apresentar 0
31 Projeto aos mernbros do Colegiado. 0 Professor Christian apresenta 0 Estatuto do Projeto
32 disponibilizado aos membros do Colegiado, diz que a AIESEC e uma organizavao global
33 sem fins lucrativos que visa desenvolver a juventude e torna-Ia apta a lideran~a no
34 mercado, causando urn irnpacto positivo na sociedade, promove programas de intercambio
35 profissional e oferece oportunidades de lideran~ em todos os palses em que esta presente,
36 diz ainda que 0 Projeto esta utilizando, no momento, urn espa90 cedido pela Escola,
37 compartilhado com Projeto Proximo mais Proximo. 0 aluno Alan diz que a AIESEC

#~
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oferece tambem intercambio social com trabalho voluntano podendo atuar fora da
Universidade e intercambio profissional com oportunidades de trabalho em outros paises,
tendo apoio de vanos patrocinadores. 0 Professor Renato Dietrich pergunta se 0 Presidente
recebe remuneravao. Aluno Alan diz que e urn trabalho voluntano sem nenhum tipo de
remunera~ao. 0 Professor Ricardo Brito diz que Estatuto apresentado gerou muitas
duvidas. 0 Professor Christian propae aprovavao do Projeto com revisao do Estatuto. 0
Professor Ricardo Brito sugere que 0 Estatuto mencione com clareza nao s6 0 pape! a LfFF
mas tambem 0 da Escola de Engenharia Industrial Metalurgica de Volta Redonda
Iormallzando a responsabilidade da Escola dentro do Projeto. 0 Professor Gilmar pergunta
se a A.l..hSEC do Rio de Janeiro esta ligada a uma Universidade. Aluno Alan diz que todas
as AEISEC estao ligadas a uma Universidade na grande Inaiona ligadas a uma
Universidade Federal. 0 Professor Renato prop5e colocar 0 Projeto AIESEC para
aprova~ao na proxima reunHio do Colegiado com a revisao do Estatuto. 0 Professor
Fernando Tadeu pergunta se algum membro gostaria de fazer mais alguma considera~ao.
Nao havendo mais nenhuma manifesta~ao 0 Professor Fernando Tadeu coloca em vota~ao
a proposta do Professor Renato Dietrich de aprova~ao do Projeto AIESEC e revisao do
Estatuto para a proxima reuniao do Colegiado, que e aprovado por unanimidade. Nada
mais havendo a tratar, 0 Professor Tadeu agradeceu a presen~a de todos e encerrou a
reuniao as treze horas e trinta e sete minutos. Ell, Camila de Souza e Silva, Assistente em
Administravao, lavrei a presente Ata, que vai assinada por mim e pelo Professor Fernando
Tadeu Pereira de Medeiros, Presidente em exercicio do Colegiado e Vice-Diretor desta
Escola. Volta Redonda, 07 de ag?sto de 2012.

(J~~~
Camila de Souza e Silva

Assistente em Administra~ao
Mat. SlAPE 1554265
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Fernando Tadeu Pereira de Medeiros

Presidente do Colegiado da EEIMVR
Mat. SlAPE 302953
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ATA DA REUNIA.O ORDINARIA N° 11/2012 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE
ENGENHARIA INDUSTRIAL METALURGICA DE VOLTA REDONDA DA
UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE.

Presentes: Professor( es) - Salete Souza de Oliveira, Adriano Portz, Christian A. G. Vargas
Carneiro, Gilmar Clemente Silva, Lidia Angulo Meza, Paulo Roberto Fogaya Ribas,
Renato Dietrich de Azevedo e Ricardo de Mello Brito.
Servidor( es) - Luiz Carlos Vieira.
Academico(s) - Marcos AntOnio Miguel Baratta Jr.
~Convidados: Servidor(es) - Camila de Souza e Silva.

As treze horas e quatro minutos do dia quatro de dezembro de 2012, na Sala B-11 da
Escola de Engenharia Industrial Metalurgica de Volta Redonda, realizou-se a decima
primeira Reuniao Ordinaria de 2012 do Colegiado da Escola de Engenharia Industrial
Metalurgica de Volta Redonda, onde se reuniram seus membros (convocados
previamente), conforme consta no livro de registro de presenya, sob a presidencia da
Diretora da EEIMVR Professora Salete Souza de Oliveira que, havendo quorum para
iniciar os trabalhos, decIarou aberta a reuniao. A Professora Salete Souza de Oliveira inicia
a reuniao agradecendo a presenya de todos, passando ao primeiro item de pauta:
Aprova~ao das atas anteriores. A Professora Salete pergunta aos Conselheiros se ha
alguma alterayao. Nao havendo nenhuma alterayao, as atas: Reuniao Ordinaria nO10/2012,
Reuniao Extraordinaria nO07/2012 e Reuniao Extraordinaria nO08/2012, foram colocadas
em votayao e aprovadas por unanimidade. Segundo item de pauta: Pro posta de
Calendario 2013. Reunifies Ordinarias do Colegiado da EEIMVR. A Professora Salete
pergunta aos Conselheiros se todos receberam a proposta de calendario enviada por e-mail
e ressalta que as reunioes estao programadas para as primeiras teryas feiras de cad a mes, as
13 horas, a exceyao do mes de janeiro. Nao havendo considerayoes, em regime de votayao,
a proposta de Calendario 2013 e aprovada por unanimidade e segue anexo a presente ata.
Terceiro item de pauta: Estagio Probatorio - Professora Kelly Alonso Costa (VEP). A
Professora Salete passa a palavra ao Professor Renato Dietrich, para relatar 0 parecer da
Comissao. 0 Professor Renato destaca a atuayao da Professora Kelly que concIuiu 0 seu
Doutorado no ano de 2012 tendo uma carga horaria media superior a H(onze) horas
semanais. 0 Professor Renato faz a leitura do parecer favo"ravel da Comissao de Avaliayao
do Estagio Probatorio e diz que seu parecer e que seja homologado este resultado pelo
Colegiado, a Professora Salete agradece ao Professor Renato Dietrich e pergunta aos
presentes se ha alguma considerayao a ser feita. A Professora Lidia .Angulo diz que durante
o seu mandato como Chefe do YEP so tern coisas positivas a destacar da Professora Kelly.
Nao havendo mais considerayoes, a Professora Salete submete 0 parecer do relator ao
Colegiado, que e aprovado por unanimidade. Quarto item de pauta: Revista Eletronica da
EEIMVR. A Professora Salete passa a palavra ao Professor Renato Dietrich, para relatar a
proposta. 0 Professor Renato diz que se trata de uma Proposta para Elaborayao de urna
Revista Eletr6nica na EEIMVR que vai dar destaque aos projetos em execuyao na
EEIMVR, com divulgayao da produyao cientifica de docentes, funcionarios e discentes da
Escola, com abrangencias nas areas de Engenharia Metalurgica, Engenharia Mecanica,
Engenharia de Agronegocios, Engenharia de Produyao, Fisica, Quimica e Matematica com
divulgayao no site da EEIMVR e diz que seu parecer e favoravel a criayao da revista. A
Professor. S.1ete coloe. 0 .ssunto em diseussao. Apes ampl. diseuss~ 0 .ssun~~
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37 Nao havendo mais manifestac;5es a Professora Salete coloca em regime de votac;ao 0

38 parecer do relator que e aprovado por unanimidade. Quinto item de pauta: Autoriza~ao
39 para atua~ao em Projetos de Consultoria, solicitada pelo Professor Genesio Moreira
40 da Cruz. A Professora Salete passa a palavra ao Professor Renato Dietrich relator do
41 presente item. 0 Professor Renato informa que a solicitac;aoem questao foi deliberada pela
42 plenaria do VMT, diz que sao duas oportunidades de trabalho em consultoria com
43 aprovac;aodo Departamento. Os projetos sao: "Analise da Depreciac;aoda Empilhadeira /
44 Desempilhadeira SR-3 da Gerdau Ac;ominas"de valor de R$ 75.00,00 (setenta e cinco mil
45 reais), e "Analise da Adequac;aoda Documentac;aodo Projeto da Linha de Gas Natural e
46 Sistema de Controle a lncendio da Dupont - Fabrica de Barra Mansa", de valor de R$
47 12.500,00 (doze mil e quinhentos reais). Sendo os dois projetos realizados atraves da FEC,
48 deduzidos do valor de cada projeto 12%para a UFF (5% para 0 Plano de Desenvolvimento
49 lnstitucional da mesma, 2% para a Proplan, 2% para a Unidade (EEIMVR), 2% para 0

50 Departamento (VMT) e 1% para PlS/PASEP) e 5% para a FEe. 0 Professor Renato, diz
51 ser de parecer favoravel a aprovac;ao dos projetos supracitados. Ap6s esclarecimentos a
52 Professora Salete coloca 0 assunto em discussao. 0 Professor Christian pergunta qual a
53 expectativa de durac;aodo projeto. 0 Professor Renato diz ser de aproximadamente seis
54 .meses. Sem mais manifestac;5esa Professora Salete coloca 0 parecer do relator em votac;ao
55 e e aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a Professora Salete agradece a
56 presenc;ade todos e encerra a reuniao as treze horas e trinta e oito minutos. Eu, Camila de
57 Souza e Silva, Assistente em Administra9ao, lavrei a presente Ata, que vai assinada por
58 mim e pela Professora Salete Souza de Oliveira, Presidenta do Colegiado e Diretora desta
59 Escola.Volta Redonda, 04 de dezembro de 2012.
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Camila de Souza e Silva

Assistente em Administrac;ao
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